

La Serena, Abril 10 de 1976

Señor  
Patricio Aylwin Azócar,  
Santiago

Estimado Patricio,

en nuestra entrevista de fines de Agosto, tan grata para mí, te señalé el propósito de escribir un libro con los recuerdos de mi vida periodística, prolongada ya por medio siglo y tan vinculada, desde 1937, a la Falange y a la DC. Era un buen modo de emplear el tiempo en mi primera etapa de jubilado-cesante.

Me dijiste que la idea te parecía buena.

Ahora me es grato enviarte los originales.

Te ruego tu opinión crítica, con la mayor franqueza posible.

Una fotocopia de estos originales-, que obtuve gracias a la generosidad de un amigo-, se la estoy enviando a Eduardo Frei. Mucho te agradeceré que tan pronto como te sea posible le facilites a Andrés Zaldívar los originales que te envío, pues, lamentablemente, sólo tengo dos copias más.

Por cierto que estoy dispuesto a atender todas las sugerencias que se me hagan sobre modificaciones.

Escribí los recuerdos de un tirón, en tres meses. Otro tanto demoró el sacarlos en limpio, sólo Dios sabe a costa de cuantos sacrificios.

Algunos amigos comunes me informaron, en su oportunidad, que la edición del excelente libro de Genaro Arriagada "De la vía chilena a la vía insurreccional" fue financiada con recursos que tú conoces. Si mi libro tiene la aprobación de ustedes y de la cesnura militar ¿podría merecer el mismo generoso trato?. Me sentiría feliz si fuese posible editar aunque sólo fueran mil ejemplares. Creo que se venderían.

Te hablé también en la oportunidad recordada sobre mi situación. Es francamente crítica porque mi pensión es cada vez más insuficiente. Por razones obvias, no tengo posibilidad alguna de trabajo en La Serena, pese a la necesidad y el deseo de encontrarla. Tampoco creo que pudiera conseguirla fuera de la ciudad. Todavía sigo esperando en la comprensión que demostraste en Agosto para mi problema.

Un cordial saludo y el aprecio de tu amigo y camarada,